

GUANACASTECO ASESINÓ A LA MUJER AL, PRESUNTAMENTE, DEFENDERSE EN PELEA

# Pareja activó bomba de tiempo



Lidia vivía en una casota con el marido y la hija de ambos. CINTHYA BRAN.



Hace un tiempo, al sospechoso se le softó un balazo en uno de los pleitos. CINTHYA BRAN.



Provincia: Guanacaste  
Población: 7,024 hab.  
Extensión: 174,91 km<sup>2</sup>.

♦ Carrillo

♦ ROCÍO SANDÍ Z. Y  
CINTHYA BRAN

PeriodistaycorresponsalLT

**Una bomba** de tiempo explotó en el hogar de un hombre de apellido Rodríguez, de 48 años, y su pareja, la nicaragüense Lidia Vicenta Avendaño, de 39 años.

En apariencia, los pleitos entre ellos eran constantes y culminaron de la peor forma, la noche del miércoles a las 10 p. m., en Belén de Carrillo, Guanacaste.

Lamentablemente, Rodríguez desenfundó una pistola y asesinó a Lidia al meterle dos balazos al lado izquierdo del pecho.

**Broncas.** Los vecinos de Lidia aseguran que veían venir la tragedia, ya que ella era muy violenta.

Supuestamente, las discusiones eran el pan de cada día.

La pareja compró una casa en Belén de Carrillo hace cinco años y desde que llegó se hizo notar.

“Apenas llegaron vivían en un puro pleito, ella (Lidia) era muy violenta y siempre le pegaba al hombre que vivía con ella. A veces él salía llorando de la casa a pedir ayuda”, relató una vecina, quien prefirió no dar el nombre.

“Hace una semana, el hombre

salió de la casa con las manos llenas de sangre después de un pleito, ya que supuestamente Lidia lo había agredido con un cuchillo”, agregó la mujer.

La testigo expresó que la noche del miércoles oyeron dos balazos, pero no prestaron mucha atención porque no era la primera vez que los pleitos llegaban a ese nivel.

“Antes habían sonado balazos en esa casa, de hecho una ventana está quebrada por un balazo de hace como dos años y nunca la arreglaron.

“Cuando vimos las ambulancias y las patrullas nos dimos cuenta de que había pasado algo serio.

“Ella siempre le gritaba al marido que lo iba a matar porque estaba

harta, pero en realidad resultó al revés”, añadió.

**Se defendió.** Según informó el Organismo de Investigación Judicial (OIJ), se cree que este miércoles una vez más el hombre iba a ser agredido, pero se defendió.

“Según los testimonios que hemos recogido, la mujer y la hija estuvieron ayer en el día (miércoles) en San José y cuando llegaron a Guanacaste se armó un pleito”, explicó Marisel Rodríguez, vocera del OIJ.

“La hija salió de la casa y dejó a los papás solos. Lo que el sospechoso les dijo a los agentes es que la mujer trató de apuñalarlo y entonces él se defendió con la pistola”,



## La víctima

**LIDIA VICENTA AVENDAÑO**

Tenía 39 años y nació en Nicaragua.

añadió.

Después del crimen, el hombre caminó hasta la delegación de la Fuerza Pública y se entregó.

Las autoridades encontraron una pistola .380 en la casa. Además, los agentes dijeron que debajo del cuerpo de la víctima había un cuchillo.

La pareja tenía varias motos acuáticas y se ganaba la vida alquilándolas en playa Conchal.

Este ataque fue el segundo en cuestión de tres horas que hubo en Guanacaste contra mujeres, la noche del miércoles.

El primero se dio frente al Megasuper de Santa Rosa de Tamarindo, pasadas las 7 p. m.

Allí, un hombre le enterró un puñal en el pecho a Keilyn Zapata Munguía, de 22 años.

Al sospechoso, de apellido Chavarría, lo pescaron ayer en la tarde, en Tamarindo, (ver nota aparte).